



Le Brésil affrontait le Ghana ce vendredi, dans la cadre de la dernière trêve internationale, avant la Coupe du monde Qatar 2022.

Ce match avec une sélection africaine était un test pour la Seleção qui rencontrera le Cameroun dans son groupe.

Le sélectionneur brésilien Tite a décidé d'aligner son équipe type, avec notamment la présence de Neymar, Vinicius Jr, Raphinha, Richarlison ou encore Paquetá.

Le Brésil va alors s'imposer logiquement face au Ghana qui a montré pas mal de fébrilités.

3-0, c'est le score qui a sanctionné cette rencontre. Un signal fort que le Brésil, sérieux présentant au titre, passe aux Lions Indomptables du Cameroun qui eux, se faisaient lamener (0-2) ce même vendredi par la modeste équipe de l'Ouzbékistan.